Soucoupes Volantes...

Qu'on le vellle ou non, il y a un problème des soucoupes volantes, et l'affaire semble devenir sérieuse

Si, au début, blen des journaux frontsalent (et L'Abeille, comme les autres), il est devenu évident, même aux plus sceptiques • qu'il y a

quelque chose ...

Pour ne prendre que des exemples près de chez nous et constatés officiellement par les gendarmeries et les services de Sécurité du territoire, comment admettre qu'a Ham-Hardinval, l'engin mystericux qui intrigua plusieurs cultivateurs, réputés pour leurs sérieux, et qui effraya leurs chevaux, soit un pro-duit de l'imagination ? A 100 mètres de distance, les gens n'ont tout de même pas pu rêver... Comme n'ont pas pu rêver les habitants de Domart-en-Ponthleu qui virent atterrir une soucoupe près de leur voiture, et en sortir des êtres étran-

Dans le Ternois, les gens sont plus discrets, et si l'on salt que certains ont vu des engins bizarres (un mineur de Linzeux, une cultivatrice de Buneville, etc) ils se sont blen gardés de faire, à ce qu'ils ont vu.

une trop grande publicité.

Ternois D'autres habitants du ont également vu dans le ciel des choses étrangers : un industriel de Saint-Pol revenant le soir en volture, des ouvriers agricoles rentrant de leur travail. Lundi soir une dizaine de St-Polois voyaient vers 20 h. 30 un objet lumineux, suivi d'une queue éblouissante qui prenait la direction de Ramecourt. L'e objet e fut nettement vu par un conseiller municipal, un médecin et diverses autres personnalités.

également d'objets On paria étranges vus à Frévent, à Auxi, à

Wavrans, etc...

Que faut-il en conclure ? Il serait évidemment bien difficile de le dire.

Quolqu'il en soit, nous nous trouvons en présence de deux genres de phénomènes bien distincts : des objets lumineux dans le ciel et des objets d'apparence métallique posés

dans les campagnes, ou s'y posant. Certaines objections viennent immédiatement à l'esprit. l'ourquoi les occupints de ces objets draient-ils se poser dans des chemins creux, dans les plaines désertes, etc. S'ils viennent réellement d'autres planètes et sont en mission d'observations, il serait plus logique pour eux de venir près des usines, grandes villes, des ports. Etant donné leur puissance et l'influence de leurs rayons que l'on dit paralysants, que risqueralent-ils ?

L'Abeille n'a évidemment pas la prétention d'apporter à ses lecteurs la solution de ce problème qui pour tout dire semble réellement angolssant. Cependant il nous a semblé intéressant de publier les extraits d'une lettre que vient d'adresser au L'Express une éminente personnalité suisse, M. Alfred Nahon,

professeur de philosophie et psychologie à Lausanne.

Volci ce qu'il écrit : • J'ai été étonné, l'autre jour, de constaler que vous semble: traiter la question dite des « soucoupes volantes »

à la légère.

Etudiant les questions et informations relatives aux • soucoupes volantes ., je suis parfaitement au courant. deputs sept ans, de toot ce qui s'est dit ou écrit à ce sujet. Je suis membre et correspondant général pour la Suisse Commission Internationale d' Enquête « Ouranos »,

Il résulte de mes renseignements, recoupés par la tournure de certains faits diplomatiques importants, que

ces engins viennent de plusieurs planèles et que leurs occupants ont avisé les principaux gouvernements d'avoir à cesser leur politique alomique et militaire en genéral,

II y a longlemps que la population aurait du être informée loyalement de la vérilé : nature extra-terrestre de ces appareils, mission pacifique de ces autres humanités. éventualité plusieurs allerrissages avenir immédiat, précisions sur les atterrissages passés (1948 et 1952 aux Etats-Unis, 1952 et 1954 en France, etc.)

Ces fours derniers, des phénomènes identiques se multiplient, en France notamment, et le public qui se moquai: nagu**è**re, semble s'inquièter

aujourd'hui.

Cette inquiétude n'est pus justifiée. Elle est due à l'ignorance dans la-

PERSIENNES METALLIQUES SERRURERIE ₽. HACHIN 170, rue de Béthune - Baint-Pol

quelle on a tenu la population sur loutes les phases et particularités de cette prodigieuse préface à l'ère interplanélaire.

Par consequent, je pense qu'il faut. sans larder, former le public à l'idée de cette réalité. l'informer de tout l'historique de la question, de nos propres préparatifs en vue d'aller dans les planètes voisines et lui fournir des directives en cas de contacts ou de simples afterrissages sans suite.

Alfred Nahon Professeur de Philosophie el de Psychologie Lausanne